

# Planifiquemos: Presupuesto de 2024

27 de noviembre de 2023 [Consultas de los medios de comunicación](#)

Se invita a los habitantes de Alberta a compartir sus puntos de vista a medida que el Gobierno desarrolla el Presupuesto de 2024.

La opinión de los habitantes de Alberta es una parte importante del proceso presupuestario y ayudará a establecer las prioridades financieras de la provincia. El Presupuesto de 2024 reforzará el compromiso del gobierno de equilibrar el presupuesto, abordar las presiones de crecimiento, mantener la vida asequible y defender a los habitantes de Alberta.

Se alienta a los habitantes de Alberta a completar la encuesta en línea sobre el Presupuesto de 2024 y a participar en asambleas públicas telefónicas con el presidente de la Junta del Tesoro y el ministro de Finanzas, Nate Horner. Las empresas, los municipios, las asociaciones industriales, las organizaciones comunitarias y otros grupos pueden enviar propuestas presupuestarias en nombre de sus organizaciones a través de un portal en línea.

“El Presupuesto de 2024 es una oportunidad para continuar construyendo una economía resiliente, fortaleciendo los servicios para los habitantes de Alberta, atrayendo más inversiones y creando empleo. Su aporte es importante para determinar el modo de mantener el avance de nuestra economía, para que cada habitante de Alberta pueda beneficiarse de nuestra prosperidad y gestión fiscal responsable. Espero escuchar lo que es importante para usted y su comunidad en relación con el Presupuesto de 2024 ”.

*Nate Horner, presidente de la Junta del Tesoro y ministro de Finanzas*

Escuchar es clave para el proceso presupuestario y, a través de consultas públicas con los habitantes de Alberta, los grupos comunitarios, los líderes empresariales y la comunidad financiera, el gobierno puede construir un futuro más fuerte y próspero para mañana.

La encuesta y el portal de envío en línea estarán activos hasta el 19 de enero de 2024. Las asambleas públicas telefónicas se llevarán a cabo el 11 y 12 de diciembre. Para participar, los habitantes de Alberta pueden registrarse en línea.

## Datos relevantes

- El año pasado, 23 780 habitantes de Alberta completaron la encuesta en línea sobre el Presupuesto de 2023 y alrededor de 25 000 habitantes de Alberta participaron en las asambleas públicas telefónicas.
- Los habitantes de Alberta expresaron sus opiniones sobre temas clave como la atención médica, el costo de vida y la inflación.
- El gobierno recibió alrededor de 159 propuestas presupuestarias en total: 140 propuestas procedían de socios, como asociaciones financieras y organizaciones comunitarias, con 19 propuestas de particulares.
- El presupuesto de Alberta debe publicarse antes de finales de febrero de cada año.

## Información relacionada

- [Página web de consulta presupuestaria](#)

## Consultas de los medios de comunicación

### Savannah Johannsen

780-686-3521

Secretaría de Prensa, Junta del Tesoro y Finanzas